

OUEST-FRANCE | 06 juillet 2018



RELAYÉ SUR :

PORTAIL.FREE.FR, LILLE.MAVILLE.COM, ANGERS.MAVILLE.COM, RENNES.MAVILLE.COM, BETHUNE.MAVILLE.COM, FREJUS-SAINTRAPHAEL.MAVILLE.COM, LENS.MAVILLE.COM, PARIS.MAVILLE.COM, LORIENT.MAVILLE.COM, FOUGERES.MAVILLE.COM, LESSABLESDOLONNE.MAVILLE.COM, CAEN.MAVILLE.COM, TOULON.MAVILLE.COM, NANTES.MAVILLE.COM, CHERBOURG.MAVILLE.COM, DRAGUIGNAN.MAVILLE.COM, CAGNES.MAVILLE.COM, GRASSE.MAVILLE.COM, DOUAI.MAVILLE.COM, SAINT-BRIEUC.MAVILLE.COM, ALENÇON.MAVILLE.COM, LAVAL.MAVILLE.COM, LABAULE.MAVILLE.COM, LANNION-PERROS.MAVILLE.COM, TOURCOING.MAVILLE.COM, LAROCHE SURYON.MAVILLE.COM, DUNKERQUE.MAVILLE.COM, BRIGNOLES.MAVILLE.COM, ARRAS.MAVILLE.COM, VALENCIENNES.MAVILLE.COM, TROUVILLE-DEAUVILLE.MAVILLE.COM, QUIMPER.MAVILLE.COM, SAINT-NAZAIRE.MAVILLE.COM, BLOIS.MAVILLE.COM, VANNES.MAVILLE.COM, HYERES.MAVILLE.COM, MENTON.MAVILLE.COM, CANNES.MAVILLE.COM, LEMANS.MAVILLE.COM, NICE.MAVILLE.COM, MOULINS.MAVILLE.COM, LASEYNE.MAVILLE.COM, ROUBAIX.MAVILLE.COM, BREST.MAVILLE.COM, VITRE.MAVILLE.COM

LA PIERRE DE BOURGOGNE PROTÉGÉE PAR UNE INDICATION GÉOGRAPHIQUE

LA PIERRE DE BOURGOGNE PROTÉGÉE PAR UNE INDICATION GÉOGRAPHIQUE



La pierre de Bourgogne a désormais son « indication géographique ». © PIXABAY / BLICKPIXEL

Les producteurs de pierre de Bourgogne peuvent depuis le 29 juin dernier demander une homologation d'indication géographique (IG). Un moyen de garantir l'origine et la qualité du produit et de lutter contre la contrefaçon.

La pierre de Bourgogne est maintenant protégée et valorisée. Depuis le 29 juin dernier, elle est homologuée en tant qu'indication géographique (IG), rapporte Le Journal du Centre . Délivrée par l'État et supervisée par l'INPI (Institut national de la propriété industrielle), l'IG désigne un produit possédant « une qualité et une notoriété » en lien avec son territoire d'origine.

Lutter contre la contrefaçon

Cette homologation va permettre de lutter contre la contrefaçon et de valoriser « le patrimoine et le savoirfaire local » , assure Tiphaine Paquette, animatrice de l'association Pierre de Bourgogne, citée par le quotidien. C'est à cette association que les entreprises devront demander l'homologation.

L'extraction, la transformation, le façonnage et les finitions doivent être effectués en Bourgogne « par un professionnel certifié » , indique Le Journal du Centre , pour obtenir le précieux sésame. La pierre de Bourgogne est exploitée dans cinq bassins : le Tonnerrois, le Châtillonnais, le Comblanchien, le Mâconnais-Chalonnais et le Nivernais.

Par la suite, des contrôles seront régulièrement réalisés « afin de garantir un produit de qualité pour le consommateur » , souligne l'animatrice.